

**Comunicado No. 8**  
25 de febrero de 2023

## **Lamenta PEMEX muerte de dos trabajadores por incidente en la Refinería Minatitlán**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) lamenta que dos trabajadores perdieron la vida derivado del incidente que aconteció en la planta Combinada Maya de la Refinería Minatitlán, en Veracruz.

De los cinco que se encontraban lesionados, fallecieron los dos que estaban graves; los otros tres trabajadores siguen siendo atendidos en el Hospital Central Sur y Hospital Regional de Minatitlán.

PEMEX expresa sus más sinceras condolencias a familiares y amigos de los trabajadores fallecidos durante el cumplimiento de su deber y reitera su compromiso para determinar las causas que provocaron el accidente en esta instalación.

--o0o--